

中原中だより

令和6(2024)年6月28日発行
中原中学校だより 第3号
発行：中原中学校
校長 渡邊 信博



授業参観Ⅱ・学年懇談会



6月13日(木)は、今年度2回目の授業参観を行いました。前回と変わって各教科の授業を行いました。平日にもかかわらず、沢山の保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。また、6校時には学年親睦会が行われました。各学年ごとに工夫して、学校生活の様子を映像や写真で紹介したり、意見交換をしたりして、学校生活の様子や今後の日程や課題などについてお話ができて貴重な会となりました。また、各学年委員の保護者の皆様には、懇談会の準備や運営などで大変お世話になりました。ありがとうございました。

体育館の改修工事始まる

6月3日より体育館の改修工事が本格的に始まりました。右側の写真の体育館の姿が変わり、現在は左下の写真のようにグラウンドの約3分の



1をフェンスで囲って鉄板が敷設され、工事車両や資材などが置かれています。工事期間は来年の2月下旬までを予定しています。この間、体育の授業は残りのグラウンドや武道場等で行われます。また、部活動につきましては、西丸子小学校の体育館をお借りしたり、多摩川の土手なども活用しながら行っていきます。生徒の皆さんや保護者の皆様、そして地域の皆様には、色々な面でご迷惑をおかけいたしますが、どうかよろしく願いいたします。

7月より養護教諭の岡村智美先生が産休に入ります。後任は、長谷部智恵美先生が担当します。岡村先生よりメッセージを頂きました。

岡村先生からのメッセージ

養護教諭の岡村智美です。私は8月末出産予定で、7月より産休に入らせていただくことになりました。これまで、たくさんの場面で温かい言葉をかけていただき、本当にありがとうございました。生徒のみなさんに4月に妊娠を伝えてから、体調が優れない時期もあったのですが、「赤ちゃん楽しみですね!」という前向きな言葉や、名前の候補を一生懸命考えてくれる姿に励まされたり、重いものを代わりに運んでもらったり…みなさんに助けをもらいながら、ここまでお仕事を続けることができました。ありがとうございました。

人がひとり生まれるという事は本当に奇跡的で尊いということ、養護教諭としてこれまでも伝えてきたつもりですが、今改めて中学生のみなさんに伝えたい気持ちでいっぱいです。忙しい中学校生活では「命」について常に考えながら生活することは難しいかと思いますが、自分の気持ちを振り返ってみる時間をつくることや、心が疲れたときにはひと休みする勇気をもつこと、ちゃんとご飯を食べること、明日にむけてよく寝ること…等、自分ができる小さな心がけから「自分を大切にする」経験をたくさん積んでほしいと思います。そして自分を大切にできる人は、周りの人を大切にできる力も持っているはずで、困った時には周りの人を頼ることも忘れずに、充実した中学校生活を送ってほしいです。応援しています!



雑感

7月の予定



今年度になってから、以前勤めていた中学校で一緒だった生徒達と出会う機会が何度かありました。

1人目は、私が初めて勤めた中学校で担任をしていた生徒。今年度から演劇部会の担当となって会議に参加した際に会いました。中学生の時は物静かであり人前で話すことが得意ではなかった生徒でしたが、彼女は教員としての経験を積んで、演劇部の担当者として活躍していました。その彼女からは、演劇部会の仕事などを教えてもらいました。2人目とは、部活動の会議に参加した時に会いました。1人目の生徒と同じ中学校に通い、野球部に所属した生徒。以前にも顔を合わせたことがありましたが、今回は話をする時間が持てました。現場で中堅の立場として澁刺と仕事をしている様子を見て嬉しく思いました。3人目は、先日、生徒の応援に行った富士見相撲場でのこと。ジーっとこちらを見ている青年がいたので、怖い人かなと勘違いして少し距離をとった後で相手を見て驚きました。10年ほど前、私が最後に担任をした時の生徒でした。ホッとして話していくと、現在は市内の中学校で保健体育科の臨任の先生として頑張っているということでした。クラスの中で一番叱る機会が多かった生徒でしたが、いつも放課後に教室に残っていて、色々なことを話し込んだ生徒でもあります。その彼が先生を目指しているとは！昔話をしている冷や汗が出る場面もありましたが…。

生徒達が、自分の道をしっかりと歩んでいる姿に、こちらは大いに励まされました。



SC=来校 Δ=一部実施

日付	曜日	教育活動・PTA活動	給食	部活動
7月1	月	市制記念日		
2	火	共共PEクササイズ③ 社明ミニ集会(小杉)	○	○
3	水	情報モラル教室 一斉下校	○	X
4	木	資源回収見回り	○	○
5	金	SC	○	○
6	土	川崎ブロック大会⑤		
7	日	川崎ブロック大会⑥		
8	月	生徒集会 各種委員会 社明ミニ集会(丸子)	○	○
9	火	プログラム委員会 学校運営協議会I(14:30~)	○	○
10	水	部長会 生徒評議会	○	○
11	木	三者面談① 中原会総会(18:00~) 資源回収見回り	△3年	○
12	金	三者面談② SC	△3年	○
13	土	川崎ブロック大会⑦		
14	日	川崎ブロック大会8		
15	月	海の日 川崎ブロック大会予備日		
16	火	三者面談③	△3年	○
17	水	三者面談④	△3年	○
18	木	ノ一部活デー 一斉下校 資源回収見回り	○	X
19	金	全校集会 学年集会 大掃除 SC	X	X
20	土			
21	日	前期前半終了		
22	月	夏季休業開始		
23	火	SC		
24	水			
25	木	吹奏楽コンクール(加ッ川崎) 資源回収見回り		
26	金	SC		
27	土	県総体開会式		
28	日	県総体①		
29	月	県総体②		
30	火	県総体③		
31	水	県総体④ 諸会費引き落とし		



編集後記

保護者の皆様へ



蒸し暑い日が続くようになりました。熱中症に対する予防と体調管理を十分になさってください。また、7月には三者面談を予定しています。お忙しいとは思いますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校の活動も徐々にコロナ禍前に戻って、様々な行事が開催され、県総体川崎ブロック大会も先週末から始まりました。「夏」を感じる日々。生徒の皆さんがこの夏を安全に、楽しく過ごしてほしいと思います。(渡邊)